



Por Francis Suárez

Hemos recibido la triste noticia del reciente fallecimiento de d. Gonzalo Cores a consecuencia del Covid-19. Persona bien conocida en el ámbito numismático, destacaba sobre todo por su labor de coleccionista y estudioso, llegando a reunir una de las más importantes colecciones de plomos monetiformes y moneda ibérica y visigoda del mundo.

En su primera juventud se inició con la moneda romana, para centrarse posteriormente en la moneda acuñada en la Península Ibérica.

Como buen coleccionista dedicó gran parte de su tiempo a la investigación de los ejemplares. De este modo, publicó, junto con Jesús Vico y su hija M<sup>a</sup> Cruz, el *Corpus Nummorum Visigothorum*, y gran parte de su colección de acuñaciones visigodas fue adquirida por el MAN.

En el 2017, al no poder llegar a un acuerdo con las instituciones públicas para que su impresionante colección de moneda antigua de la Península Ibérica (más de 5000 ejemplares) pasase íntegramente a los fondos museísticos estatales, ésta viene siendo subastada por la casa Vico en regulares sesiones desde entonces hasta nuestro días. Afortunadamente, la colección íntegra se está publicando en una esmerada edición (reflejo de la labor de la Universitat de Valencia y Museu de Prehistoria de Valencia) y el tercer volumen está previsto que salga a la venta en breve.



Tuvimos ocasión de asistir a la presentación de esta obra y disfrutar de su cordialidad, y participar en animada charla junto con auténticas eminencias de la numismática.





Nuestras condolencias a su familia, descanse en paz.